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       在山口待的日子，剩下約兩個月的時間，最近常聽到學長姐們在討論，回
國後要發展的方向，因為他們大多是大四或者是延畢生了，回去後不是研究所
就是出社會工作去了，大概參考了一下他們的想法，回想當初目標出來留學的
原因，其中之一，是因為對自己未來的發展感到困惑，因為跟我同期的朋友們，
各個都有明確的目標，未來想要做什麼，或者是該往哪發展等等，目標都很明
確，而我則是很迷茫，跟家人討論過，建議我出去留學， 不定會有些想法。說

     現在可以肯定，當初友選擇出來留學是對的，雖然還沒明確定出未來想做什
麼，但已規劃出以後想要走的方向，不在是迷迷糊糊的不知所措，來山口學到
了很多事情，這應該是我學到的最重要的東西。


